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牧之原市菊川市学校組合教育委員会 会議録 

 

令和６年３月 21 日、牧之原市菊川市学校組合教育委員会が牧之原市役所相良庁舎

に招集された。 

この委員会に付議するため、委員長の告示した議案は次のとおりである。 

   

付議議案 

  議案第５号  牧之原市菊川市学校組合教育大綱の改定について 

 

出席委員 

 １番 橋本 勝 

 ２番 近江賢市 

 ３番 山内麻千子 

 ４番 八木香代子  

 ５番 永田康彦 

事務局  教育文化部長   内山卓也 

     学校教育課長   中村元信 

     社会教育課長   永野智芳 

     スポーツ推進課長 大石昌秀 

     学校再編推進室長 小塚康道 

     教育総務課課長  佐々木悟 

     教育総務課主幹  日野剛久 

  

                           

開会時刻 午前９時 25分 牧之原市役所相良庁舎会議室 

  

教育長挨拶 

 先日、卒業証書授与式が牧之原小学校・中学校で行われ、卒業生の皆さんは、各々

次の進路に向け旅立った。また、市役所職員、教職員の人事異動内示も済み、四月か

ら新たな組織・体制で出発することとなる。教育委員の皆様には、この一年間、牧之

原小学校、中学校の教育の充実・発展のため、御支援・御協力いただき感謝申し上げ

る。では、本日の定例会、よろしくお願いします。 

 

会議録署名人の決定（事務局より指名） 

 橋本教育長と永田委員を指名 

 

教育長報告 

 令和６年２月 15日から令和６年３月 20日までの主な行事について報告があった。 

 

議案第５号 牧之原市菊川市学校組合教育大綱の改定について 

（事務局より説明） 

 質疑・応答の後、承認された。 

近江委員 改定への要望ではなく感想です。昨年新たな人口推計が発表さ
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れました。 

 教育大綱の教育の目標１の「人口減少」の文言について次のよ

うに感じました。人口減少は緩やかに進行していきます。しか

し、少子・高齢化のスピードは速く、これからの社会に大きく

影響していきます。そういう意味で、「人口減少」より「少子・

高齢化」のほうがより良いと感じました 

 

閉会（閉会時刻 午前 11時 10分） 

 


